



Entwicklung eines Gemeindeleitbildes

Die Gemeinde Pfarwerfen erlebt eine rasante Entwicklung, viele öffentliche Bauten wurden errichtet bzw. stehen vor der Fertigstellung.

Nunmehr hat sich die Gemeindevertretung beim Amt der Salzburger Landesregierung um die Erstellung eines Gemeindeleitbildes zur Lebens- und Familienfreundlichkeit beworben. Unsere Gemeinde wurde von den vielen Bewerbungen ausgesucht und mit der Leitbilderstellung beauftragt.

Nun geht es darum, daß viele Bewohner unserer Gemeinde aus allen Alters- und Berufsschichten an dieser Leitbilderstellung aktiv mitarbeiten.

Der Ablauf stellt sich so dar, daß keine Ideen von außen vorgelegt werden, sondern es müssen alle Vorstellungen direkt aus der Bevölkerung kommen. Es ist dies sicher eine sehr schöne Aufgabe für jeden einzelnen Gemeindebürger, wenn er an der Zukunftsentwicklung aktiv mitarbeiten kann.

Der Ablauf der gesamten Gemeindeleitbildentwicklung wird ca. 1,5 Jahre dauern und wird von zwei Mitarbeitern des Creativinstitut für Personaltraining und Entwicklung (Crea Train), ohne daß dafür der Gemeinde Kosten erwachsen, ständig begleitet.

Durch diese fachliche Betreuung ist es praktisch jedem möglich, seine Ideen und Vorstellungen problemlos einzubringen.

Nunmehr möchte ich noch auf die umseitige Einladung verweisen und alle ersuchen, denen es nur irgendwie möglich ist, die Veranstaltung am 24. Juni 1998 im Gemeindefestsaal zu besuchen.

Mit freundlichen Grüßen
Der Bürgermeister:

(Simon Illmer)

**Mit freundlichen Grüßen
Der Bürgermeister:**

Illmer Simon